
議会改革特別委員会報告 

 

令和 4 年 10 月 24 日（月）第 8 回 議会改革特別委員会を開催し、各部会

の取り組み状況について報告を受けました。 

 第 1 作業部会から「政務活動費」については、概ね問題はなく現状とする。

「議員定数」と「議員報酬」については、部会で統一見解に至らず、各委員の考

えをまとめた資料をもって報告を終える旨、報告がありました。 

第 2 作業部会からは議会基本条例に基づいて、議員間討議について先進地事

例を基にした資料報告から、能勢町議会の審議の在り方もあり素案を検討して

いきたいとの報告がありました。 

 第 3 作業部会の議会の ICT 化に向けては、行政規模の近い先進地視察を検

討している。引き続きグループウエア導入に向け、調査研究等を重ね、予算化に

向けて取り組んでいくとの報告がありました。  
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